

Sevilla... 6 reales al mes, 4 pesetas trimestre
Fuera... 6 pesetas
Extranjero y Ultramar... 40

El pago de la suscripción se adelantado

Oficinas: calle de Alfonso XII, n.º 14

El Noticiero Sevillano

DIARIO INDEPENDIENTE DE NOTICIAS, AVISOS Y ANUNCIOS

Director-propietario: D. FRANCISCO PERIS MENCHETA

AÑO VI.—NÚM. 2.032

ÚLTIMOS TELEGRAMAS Y NOTICIAS DE MADRID, PROVINCIAS Y EXTRANJERO

Teléfono número 290

Martes 1.º de Noviembre de 1898

FERNANDEZ Y COMPAÑIA

GRANDES ALMACENES DE TEJIDOS

Plaza del Duque de la Victoria, núm. 10

Realizadas por estos almacenes importantes compras para la temporada de invierno, entre otros muchos artículos ofrecen al público en la sección de ventas que tienen establecida al detall grandes surtidos de

Lanas para trajes de señoras y niños, desde dos reales metro, Astracanes rizados para abrigos de señora, Capas desde veinte pesetas y paños especiales en café, verdes y azules para su confección, de todos precios y calidades.

Gergas, tricos y chevots para trajes de caballero, Acolchados y piqués de pelo en blanco y colores, Pañuelos de lana, Paraguas seda y algodón, Pantalones, camisetas, cubre-corsés, medias y calcetines en jmel, hilo escocia y lana.

Alfombras de moqueta y terolopelo, tapetes de tapicería, mantas para viaje y cama de lana bordadas y de algodón en colección numerosa.

Alfombras de abacá y cordelillo desde 2 reales metro, de moqueta a 4 pesetas, y terolopelo a 6'50 pesetas metro.

A realizar juegos mantelería adamsada, en una elegante caja, a 4 pesetas cada uno. Servilletas en igual clase, tamaño grande 4'50 y 6 ptas. docena. Artículos blancos llamados necesaria, pieza de 20 metros 5 ptas. pieza,

Madapolan PP y W 4'50
Maorena 7'50
Gran duquesa 10

Japonesa superior al grano de oro, núm. 20 pieza de 20 metros a 12 ptas. pza. 30 13'50
40 15

Depósito de pañuelos Manila bordados en todas calidades.

Horas de despacho de 8 de la mañana a 9 de la noche

VENTAS AL CONTADO

SIMON MARCO

(TEMPORADA DE INVIERNO)

MUEBLES

Buenos Bonitos Baratos
8-TARIFA-8

BAZAR MÉDICO

ORTOPÉDICO Y QUIRÚRGICO
Variado surtido en bragueros, desde 3 pesetas
SIERPES, 92
FRENTE AL CÍRCULO DE LABRADORES

LA AMUEBLADORA SEVILLANA

Gran Almacén de Muebles
de todas clases, a precios reducidos
de José Baldó-Sierpes, n.º 23

Edición de la mañana

VIDA PEQUEÑA

Es un fenómeno digno de observarse lo que está pasando hace mucho tiempo en nuestro país en el que grandes cuestiones de verdadero interés nacional pasan completamente desapercibidas para la mayoría de las gentes, en tanto que otras perfectamente nimias producen gravísimos trastornos y provocan verdaderos conflictos, dando al traste con la disciplina y la cohesión de las grandes agrupaciones políticas.

Esta costumbre, harto arraigada, de rendir culto al detalle y a incidentes personalísimos que debieran ventilarse privadamente, sin provocar por ellos controversias y discusiones empeñadísimas resulta de un deplorable efecto si se compara con el poco cuidado que nos producen otros asuntos en los que jugamos muy grandes y legítimos intereses.

Como prueba del poco calor con que se toma aquí todo lo verdaderamente interesante y práctico, citaremos el hecho referente al escandaloso asunto de los débitos a los maestros de instrucción primaria, y del que ya nos ocupamos extensamente hace unos cuantos días. Fue necesaria la publicación en el periódico oficial de aquella vergüenza sin nombre, para que las gentes se enterasen de que la humilde clase de los maestros, a cuyo cargo ha de correr nuestra regeneración moral y material, no cobraba sus modestos haberes y se veía precisada en multitud de casos a cerrar las escuelas e implorar la caridad pública para dar de comer a sus pobres familias.

Como este caso pudiéramos citar otros muchos de problemas verdaderamente interesantes y cuya actualidad no dura más que un par de días, mientras otros asuntos que no tienen ni con mucho la mitad de trascendencia preocupan a la opinión durante meses y meses y llenan columnas enteras de los periódicos. Mientras se siga dándole preferente atención a cosas de poca monta y se olvide lo que reclama justamente toda energía y estudio, a nadie debe sorprender de sorpresa lo mucho que nos está reservado para lo porvenir.

Variemos de sistema separando la atención general y el interés constante de esos detalles de la vida pequeña y la política personal, pues de seguir como hasta ahora no se conseguirá nada que signifique remedio para los grandes males de la patria.

CURIOSIDADES SEVILLANAS

los difuntos, con su relato de hazañas en la hostería, con su aire altivo, con su atrevimiento continente, con sus locuras, con sus imprudencias...

El héroe legendario, lo mismo con topillá de seda y encajes de Valenciennes que con traje de rasete y blondas de algodón; tanto ofendido al cinco espada toledana de época, que colgando del tahalí sable de caballería, que en eso de la indumentaria el raptor de D. Inés, es de lo más acomodaticio que se conoce, representa algo más que el personaje de un drama, es la personificación de nuestro pueblo, el más acabado retrato de nuestro carácter audaz y pendenciero, caballeresco y noble, amigo de aventuras y temerario por excelencia.

Nunca como ahora hay que reconocer el talento de Zorrilla al impresionar como impresión en estas circunstancias al héroe legendario de su drama, imponiéndose a la realidad.

Don Juan encerrado en el marco de un escenario resultará siempre.

Fuera de ese marco don Juan ha caído muerto a traición por el Centellas Americano, después de vapuleado por la fuerza bruta y quebrantado y molido por las faltas de sus administradores, por los errores de sus paisanos, por las neceias y constantes ilusiones de los que con él piensan y con él obran, aunque despojados de la belleza en la forma.

Don Juan Tenorio debe ser desde ahora para nosotros una especie de Carnaval del alma, como las fiestas de Carnestolendas lo son del cuerpo. En estas disfrazamos la materia y nos extasiamos contemplando la metamorfosis del criado en señor, del soldado en general, del basurero en rey; en aquel será el alma la disfrazada y miraremos y escucharemos al Tenorio como el espíritu del mal, causante de nuestras desdichas.

No es la forma poética la llamada a desaparecer: por eso don Juan Tenorio, drama, vivirá siempre. Lo que ha de soñar, y cuanto antes mejor, es nuestra manera de ser, nuestros eternos sueños, nuestras jactancias, nuestros propios engaños, ese afán de adormecernos en un cúmulo de ilusiones, para despertar luego en la más triste de las realidades.

Asistamos en buen hora a las representaciones del Tenorio para admirar el arte; pero no olvidemos que aquel personaje es tan solo un ser fantástico, creado por la imaginación de fuego de un gran poeta, é incapaz de ser imitado en estos tiempos en que imperan como dueñas absolutas del mundo las más viles de las prosas: la de la fuerza y la del dinero, a cuyos atropellos acabamos de sucumbir o con toda la hidalguía, con toda la caballería y con todo el valor de Don Juan Tenorio.

Epitafios célebres

LXVII

El cementerio de San Fernando.—Su posición topográfica.—Descripción y medidas.—Reseña crítica.—Pas a los muertos.

Ninguna época del año mejor que el presente mes, dedicado a los seres queridos cuyos restos duermen el sueño de la eternidad, concepitamos más oportuno para visitar la necrópolis sevillana, llamada cementerio de San Fernando.

Pero como nuestra misión al penetrar con el carácter de historiadores en aquel sagrado recinto, es otra muy distinta de los que van a orar y colocar ofrendas sobre las tumbas de sus antepasados ó ascendientes, ó bien a contemplar los artísticos mancebos que exornan las calles de aquella funebre mansión, debemos ante todo hacer la salvada correspondiente, advirtiendo que no vamos a examinar el cementerio moderno; vamos a referirnos a la época de su inauguración, 1.º de Enero de 1853, desenterrando algunos epitafios que lograron hacerse célebres en el diccionario funebre paparruchero, con perdón sea dicho del alma de sus autores.

Antes de empezar, creemos del caso el decir algo de su posición topográfica, que ocupa el cementerio y de las medidas que contiene, datos adquiridos sobre el terreno por el autor de estos apuntes.

La gran necrópolis sevillana ocupa una vasta extensión situada al Norte de esta ciudad, lindando por dicho punto con tierras incultas destinadas para la extracción de zahorra; por el Sur, con el arceife nuevo y camino viejo del cementerio; por el Este, con el camino que conduce a la Rinconada y Brenes, y por el Oeste con otro camino llamado del Santo, por alusión a una célebre venta que existió a corta distancia de este lugar.

Tomando como punto de partida la puerta de la Macarena, existen dos caminos para dirigirse al cementerio; uno es arceife nuevo, y media una distancia de 1.865 metros, desde la citada puerta de la ciudad, hasta la portada de la necrópolis y el segundo llamado camino viejo, que parte desde la susodicha puerta de la Macarena, mide la distancia de 2.077 metros, contados entre los dos mencionados puntos, mediando por tanto entre ambos una diferencia de 212 metros.

El cementerio de San Fernando forma un polígono irregular de seis lados, de los cuales, el lado principal, ó sea en el que se encuentra su entrada, mide 81 metros; los dos que dan frente al camino para la Rinconada y Brenes, mide el primero 121 metros y el segundo 579; los otros dos situados al Norte, el primero 264 metros y el segundo 184, y finalmente, el que da vista al camino del Santo, ó sea el mayor de todos, alcanza una longitud de 628 metros.

Dentro de estas medidas se encierra una superficie de 191.951 metros cuadrados, ó lo que es igual, 19 hectáreas, áreas y 51 centáreas, equivalentes a 82 fanegas, cuatro celemines y dos estadales del marco de Sevilla, dándose la extraña circunstancia, de que debido a la configuración del terreno donde se construyó el cementerio, el plano de este afecta una figura semejante a la que los constructores de ataúdes dan a estos funebres artefactos.

Desorita a grandes rasgos la situación y cabida de aquel recinto y dejando el examen de su interior por ser cosa de todos sabida, vamos a buscar los epitafios de que hablamos al principio, cuya notable redacción literaria nos hace transcribirlos íntegros.

Vaya el primero:

Te tragastes una espina de besugo al imbecil del doctor le plugo ponerte sanguijuelas cosa vana! te se quedaron las orijas yertas. Y al cumplir su misión las sanguijuelas montado en un querube, al cielo vuela. Tu ríe.

¡Señores y que tío...! De buena gana citaríamos una porción de epitafios que, cual los anteriores, están llenos de barbaridades gramaticales, pero tal podría ser la crítica que de los mismos hiciésemos, que las sombras de los aludidos tal vez se levantasen de sus tumbas viniendo al mundo de los vivos cual legión de chillonas brujas, a pedirnos estrecha cuenta de nuestra censura.

¡Dormid en paz, infortunados seres a quienes la gramática no os prohibió ni aun después de vuestra muerte!

¡Descansad eternamente y por favor os pido que cuando vaya a reunirme con vosotros no arañéis a este humilde articulista!

Alvarez-Benavides.

Noticias locales

La Real Academia Española ha adjudicado el premio fundado en 23 de Enero de 1891, para recompensar la mejor de las obras dramáticas que cada cinco años se estrenen en los teatros de la Península, a la comedia original del señor don José Pelín y Codina, titulada María del Carmen, por estimar que su mérito es superior al de cuantas se han estrenado durante el quinquenio de 1893 a 1897, y suficiente para obtener dicho premio.

En el territorio del colegio notarial de Albacete se han de proveer por oposición las notarías vacantes en Chinchilla, Villarejo de Fuentes, Santa Cruz de Mudela, Socuéllamos, Yecla, Cañete, Priego y Nerpio, que corresponden a los distritos notariales de Chinchilla, Belmonte, Valdepeñas, Alcazar, Yecla, Cañete, Priego y Yeste, respectivamente.

En el mismo colegio se hallan vacantes también las notarías de Berrax, Almagro y Blanca, que corresponden a los distritos notariales de Albacete, Almagro y Cieza, respectivamente, que se proveerán por concurso, y las de Torrenueva, Tarazona y Hellín, que corresponden a los distritos notariales de Valdepeñas, La Roda y Hellín, respectivamente, las cuales se han de proveer por traslación.

«El pino gordo», el secular y popularísimo árbol que dió nombre a una de las más hermosas fincas de la Sierra de Córdoba, cayó el pasado domingo al peso de sus años, completamente podrido y averiado por los temporales.

El rey de los árboles de aquel término rústico ya no corona el cerro de las Ermitas.

En la iglesia parroquial de Santa María Magdalena ha sido bautizado un hijo de nuestro amigo el conde industrial don José Baena. Apadrinaron al recién nacido su señor hermano don Antonio y su distinguida señora doña Carmen Ramirez; y fué testigo del solemne acto lo mejor y más florido del barrio.

Como es obligado hubo baile y animación extraordinaria en casa de los padres del recién nacido, luciendo su gracia y donaire hermosas señoritas.

En los días 1, 2, 3 y 4 de este mes que no hay vistas en la Audiencia, se verificará el estero de las Salas de Justicia.

La estatua del insigne estadista don Antonio Cánovas no se erigirá por fin en la Puerta de Atocha, donde ya habían comenzado los trabajos. Se ha creído sitio más a propósito la plaza del Senado.

En el centro de la Puerta de Atocha se colocará la fuente que había en la Puerta del Sol, en cuyo centro se adicionará un grupo escultórico.

No son nada satisfactorias las noticias recibidas anoche acerca del estado del señor conde de Ibarra. La fiebre manéstrase persistente.

En el gobierno civil de Madrid se ha presentado una instancia pidiendo autorización para publicar un semanario satírico que se titulará El hijo de Gedeón.

Leemos en El Economista: «La demanda de billetes de 25 y 50 pesetas es muy grande para atender a las necesidades del comercio en todas las plazas. El movimiento mercantil, mayor en esta época, con motivo de la venta de las cosechas y del aumento en la exportación, exige abundancia de billetes chicos. El Banco está fabricando diariamente unos 24.000 billetes de 25 y de 50 pesetas en las nuevas máquinas que ha montado para este objeto. Y no puede dar abasto a los pedidos, dándose el caso de estar en Madrid esperando algunos días los empleados que envían para recogerlos las sucursales.»

PROSCENIOS Y ARTISTAS

SAN FERNANDO.—Representóse anoche Mar y cielo, siendo oídos con singular agrado los hermosos pasajes de la obra, debido a la buena interpretación que tuvo por parte de la señora Guillén y el señor Fuentes. Encarnó éste de veras su difícil papel, diciéndolo con artístico brio y teniendo momentos de feliz inspiración que entusiasmaron a la galería.

Hoy tarde y noche se representará en este teatro el popular drama D. Juan Tenorio. Y ya que del teatro San Fernando estamos hablando, hemos de hacer constar que un abuso que por un chusco en él se comete debe ser corregido por quien corresponde. Casi todas las noches apaga algunas luces del corredor alguien que en ello debe encontrar gusto y a quien han perseguido ya sin resultado los agentes de policía, que

deben continuar sus pesquisas hasta atraparle. Si eso de apagar las luces lo hace quien lo haga como broma, hay que convenir en que resulta del peor gusto.

DUQUE.—Cerbón haciendo desternillar de risa a los espectadores, y si alguien duda de esto que vaya a oírlo.

Anoche en La marcha de Cadix fué muy aplaudida la señorita Corro, teniendo que repetir el dúo con el señor Rodrigo.

Han llegado a Sevilla los artistas contratados para este teatro, señores Olmos y Corbellas.

CERVANTES.—Esta noche segunda representación del Tenorio, puesto en escena por el señor Ballesteros encargado del papel de Don Juan, y del de doña Inés la señorita Sanchez.

Agencia Mencheta

(Prohibida la reproducción de su servicio)

(SERVICIO URGENTE RETRASADO)

Sorpresas políticas

Canalejas con Sagasta

Madrid 31, 5-15 t.

Se ha insitido en la aproximación del señor Canalejas al actual jefe del gobierno, creyéndose que pronto será ministro, en el caso de continuar los liberales.

Velocidades

Entre los gamacistas figuran nombres de políticos que se les tenía por sagastinos incondicionales.

La carta a Gamazo

Como se firmó

Madrid 31, 5 30 t.

En la redacción de El Español firmaron la carta a Gamazo, no en reunión ad hoc como se ha dicho, los diputados y senadores amigos del exministro.

No se ha facilitado el número de los firmantes, pero calculáase ascienden a 75 diputados.

Lo que se dice

La carta de los gamacistas reuerda que recientes sucesos determinaron su actitud, y los esfuerzos realizados para dar a los liberales una dirección en sentido con el que ellos están totalmente identificados.

Afirma que Gamazo nunca regateó los sacrificios, habiendo afrontado los trances más difíciles, aceptando puestos espinosos. Nosotros, en tanto, —añaden— estuvimos apartados de las posiciones y de los honores.

A los sacrificios se ha correspondido haciendo incompatible al señor Gamazo en el ministerio.

Nos felicitamos—terminan—de que se hayan roto los lazos que estorbaron aquellas iniciativas.

Las "Cubas" en baja

Madrid 31, 7-15 t.

París.—La «Cubas» viejas han bajado siete francos, y cinco las nuevas.

Aprestos navales

Madrid 31, 7 25 t.

Londres.—La prensa inglesa habla nuevamente de los aprestos navales de Francia é Inglaterra en previsión de futuros acontecimientos.

De los comisionados

Descifrando telegramas

Madrid 31, 9 n.

A última hora se descifran en el ministerio de Estado varios telegramas en los que se dá cuenta del resultado de la sesión de las comisiones de París.

A las ocho de la noche se dirigió el duque de Almodóvar al ministerio de Estado a comunicar al presidente el contenido de los telegramas.

El duque de Almodóvar se muestra impenetrable; ni siquiera se ha podido sacar una impresión.

La conferencia del duque con el señor Sagasta fué de larga duración.

De Tarragona

Otro conflicto luminoso

Tarragona 31, 9 25 n.

Se ha levantado una protesta general contra el impuesto del gas.

Todos los establecimientos han suspendido el consumo del gas, iluminándose con lámparas de aceite, petróleo y bujías.

El aspecto es pintoresco. La energía colectiva place mucho a los consumidores.—El corresponsal.

La comisión de París

Telegramas recibidos

Madrid 31, 10-40 n.

En el ministerio de Estado, como telegrama, se han recibido varios telegramas de la comisión de París.

Dichos telegramas se han comunicado a S. M. y al jefe del gobierno.

Del contenido se guarda grande reserva. Se cree que mañana ha de saberse en el Consejo de ministros.

La sesión de hoy

París.—A las dos de la tarde se ha reunido la comisión de la paz, para tratar de los asuntos de Filipinas.

Asesgúrase que los americanos presentaron un «Memorandum».

Los españoles pidieron un plazo para consultar a su gobierno y estudianto.

Los ingleses

La prensa inglesa insiste en que los americanos procurarán la anexión total de Filipinas.

DON JUAN TENORIO

El popular drama de Zorrilla D. Juan Tenorio, se ha representado ya en varios teatros de esta capital y anunciado figura en otros.

Don Juan vuelve a la vida como en años anteriores, para arrebatar al público con sus desplantes y arrogancias, con sus tierrecitas endeochas a doña Inés, con sus retos a

los difuntos, con su relato de hazañas en la hostería, con su aire altivo, con su atrevimiento continente, con sus locuras, con sus imprudencias...

Mosáico

Tranquilidad en Carolinas

El ministro de Ultramar ha recibido por conducto del duque de Almodovar, un despacho en el que se afirma reina tranquilidad en las Carolinas.

Los astilleros de Graña

Es inexacto que el señor ministro de Marina se haya decidido a la incautación de los astilleros de Graña.

Las minorías

Se han reunido en casa del señor Salmeron los señores Canalejas, Bergamín y Sanz.

Acordaron acudir al Tribunal Supremo para ejercitar la acción pública y esclarecer el alcance de la inmunidad parlamentaria.

Sostendrá el recurso el señor Morales, un abogado no político.

Pidiendo remedio

Al Times le telegrafian que se presentará a Mac-Kinley una exposición firmada por cien mil cubanos, pidiendo se posea América de Cuba, para remedio de la miseria de la isla.

De la Habana

Un yankee grave

El jefe del ejército yankee que estuvo en la Habana a presupear las reformas sanitarias de la ciudad, ha llegado a Nueva York gravemente enfermo de fiebre amarilla.

Repatriados de camino

Dicen de la Habana que de Gibara ha salido el trasatlántico Ciudad de Cadix conduciendo repatriados a Cadix.

También hay noticias de con rumbo a Málaga ha zarpado de Puerto Rico un trasatlántico, conduciendo 89 Jefes y 1.194 de ropa.

Polavieja y Silvela

Corrientes conciliadoras

Madrid 31, 11-30 n. Noticias que se conciben exactas relatan así los trabajos de conciliación realizados entre el general Polavieja y Silvela.

Hace tiempo—dicen—que el señor Dato gestiona una inteligencia entre ambos prohombres, y al efecto, se cruzaron cartas desde Marmolejo.

Los amigos del general escribieron preguntándole y éste contestó que solo aceptaba, sometiéndose Silvela a su programa y a su jefatura.

Después se mostró dispuesto a aceptar la jefatura de Silvela, si éste aceptaba su programa y los compromisos contraídos por el general con los catalanes, sobre la diputación, el concierto tributario catalán y demás concesiones ofrecidas.

Vino Silvela a Madrid y se celebraron dos conferencias, entendiéndose el sucesor de Cánovas que se hallaban de acuerdo.

Redactado el documento dando oficial confirmación a la unión realizada, lo rechazó el general.

Mediaron los amigos de uno y otro para evitar un rompimiento, llegándose a un acuerdo aconsejado por Martínez Campos.

Redactado el documento que antes rechazado, leyó Silvela la carta del Diario de Zaragoza, y la consideró ofensiva, extrañándose de que escribiera el general en tales términos, estando en negociaciones.

Entonces Silvela escribió al general, haciéndole presente su enojo.

Los amigos de ambos persistieron en arreglarlo, y la fórmula que llegó a aceptarse fué el programa Polavieja, pero aprobándolo las Cortes con algunas variantes.

El señor Canalejas

El señor Canalejas ignoraba las últimas negociaciones entre Silvela y el general Polavieja.

Deseando saber la actitud del joven ex-ministro, he logrado saber lo siguiente: El programa de Polavieja contiene ideas de renovación política, de sinceridad electoral, en sentido democrático, y en cuestión de impuesto, de descentralización administrativa, ideas que defendió, y defenderá siempre el señor Canalejas.

Este está, pues, al lado del programa de Polavieja, más si lo realiza un gabinete conservador no le prestará concurso alguno.

Así lo saben, hace tiempo, Polavieja y Silvela.

Si entre estos no hubiera acuerdo y el general persistiera en el programa bajo su jefatura, le secundará el señor Canalejas hasta que llegue al poder, pero con absoluto desinterés en lo que a éste último hace relación.

Respecto a su aproximación a los liberales, recuerda que siempre les tuvo afecto, pero sería informal volver al partido.

Persigue el bien de la patria—afirma—pero nada aceptaría en provecho suyo.

No los quieren

Los señores Romero Robledo y duque de Tetuan han pedido reforzar el gobierno conservador, más ni Silvela ni Polavieja acceden.

Otro con el general

Asegúrase que el general Chinchilla se ha afiliado a Polavieja.

Cablegrama de Filipinas

Madrid 1.º, 1-15 madrugada. Se ha recibido en el ministerio de la Guerra un cablegrama del general Ríos referente a los recursos que le son necesarios para el fomento de las tropas y repatriación de los enfermos que de Manila se hará a bordo del Buenos Aires.

Del extranjero

La sesión de París

Madrid 1.º, 2-15 madrugada. París.—La sesión de los comisionados de la paz duró una hora.

La próxima se verificará el viernes.

Guillermo en Jerusalem

Dicen de Jerusalem que el emperador Guillermo abreviará su viaje.

Asegúrase que obedeció esto al temor de complicaciones europeas.

El Parlamento romano

Roma.—El periódico oficial publica el decreto convocando al Parlamento para el 16 del corriente.

Más de París

París.—Nuevas noticias aseguran que la sesión celebrada hoy por los comisionados

de la paz, se ha consagrado a confirmar las decisiones tomadas anteriormente, relativas al abandono de Cuba y Puerto Rico.

Las cuestiones de la Deuda serán tratadas después de todas las otras expresadas en el Protocolo.

Últimas noticias

Subelevación en las Visayas

Madrid 1.º, 3 madrugada. El cablegrama del general Ríos dice también que algunas compañías indígenas se han sublevado en las Visayas, siendo batidas por las tropas que las persiguen, haciéndoles muchas bajas.

No le dan importancia

Los amigos de Sagasta consideran que tiene escasa importancia la carta de los gamacistas.

Los del 94

El 20 del actual será licenciado el reemplazo de 1894.

Edición de la noche

LA CARTA DE LOS GAMACISTAS

Madrid 31 Octubre 1898. Esta tarde, según estaba anunciado, ha quedado redactada la carta que han de dirigir al señor Gamazo los diputados y senadores que siguen su política.

Hé aquí los términos de la misma: «Nuestro respetable y querido amigo: Los recientes sucesos políticos que determinan su resuelta actitud, traen a nuestra memoria el recuerdo de los esfuerzos por usted realizados durante largos años para dar al partido liberal que fué, es y ha de ser nuestra casa solariega, una dirección y un sentido con los que estamos totalmente identificados. Ni en las épocas de poder, ni en los períodos de oposición exonó usted ni regateó nunca el sacrificio de su persona, ó de sus conveniencias, afrontando los trances más difíciles y aceptando sin vacilar los puestos más espinosos.

Inspirándonos nosotros en su ejemplo, hemos prestado siempre nuestro concurso decidido a los gobiernos que proclamaban nuestras ideas, sin disputar a nadie, antes facilitando de buen grado nuestro apartamiento, las posiciones y los honores.

Extremando la abnegación aceptó usted en Mayo último la cartera de Fomento en condiciones tales, que fué necesario el poderoso influjo de la autoridad que sobre nosotros ejerció para que lográramos dominar la inquietud que nos producía verle en el gobierno convenidos como estábamos por tristes experiencias anteriores de la esterilidad del sacrificio. A él se ha correspondido haciendo incompatible con la dignidad su permanencia en el Consejo de ministros.

Aminora las amarguras que el contraste ofrece el júbilo con que le vamos desligando, y proclamamos estarlo nosotros, de los lazos que en diversos instantes estorbaban sus iniciativas ó esterilizaron sus previsiones, y sentimos redoblada nuestra confianza, esperando que en adelante podrá emplear con mayor eficacia en defensa de sagrados intereses nacionales todas las dotes de su entendimiento y todas las energías de su poderosa voluntad.

Para dar público testimonio de nuestra inquebrantable adhesión a su persona y a cuanto ella representa y simboliza, le dirigimos esta carta, queriendo demostrar con actos la resolución que nos anima de secundarle en sus propósitos y poner como ponemos por entero a su disposición todo lo que política y personalmente podamos valer y significar.

De V. entusiastas amigos y admiradores, Q. B. S. M., (siguen las firmas.)

De ciclismo

El ciclismo sevillano camina a su regeneración. Buena prueba de ello dan los aficionados, asistiendo a las excursiones que por el semanario Sevilla Ciclista se organizan y que cada vez se van viendo más animadas. Siempre lo hemos dicho y lo repetiremos siempre.

No hay que abandonar el buen camino, si queremos que la afición adquiera el desarrollo que dentro de nuestra capital debe tener. Que aquel no es de los antagonismos y discordias, harto lo hemos demostrado cuando nos fraccionamos en distintas agrupaciones. Bien es verdad que debido a aquella diferencia de pareceres, surgió una sociedad nueva que ha venido a aumentar considerablemente el contingente de ciclistas en Sevilla, pero de la desunión de entonces a la armonía que entre aquellos distintos elementos reina hoy, dejan notar la diferencia. Animo, pues y adelante, que la enseña del ciclismo en nuestra capital ostente como lema la amistad y el compañerismo, es lo que todos hemos de procurar.

—Para poder explicarse el estado de imposible tránsito en que se encuentra parte de la carretera de Sevilla a Dos-Hermanas, baste saber que en aquel sitio peón caminero desde hace tres meses. ¿No sería posible poner a esto remedio?

—Después de la terminación de las carreras del domingo 23, el campeón de Andalucía, nuestro estimado amigo don Antonio Ramos, invitó a comer en el restaurant de las Delicias a varios de sus íntimos. Entre ellos recordamos a los señores Cano, García Pinto, Fernández, Nieto y Castañón.

—Por el Club Velocipedico Madrileño se correrán el día 6 del corriente mes de Noviembre las pruebas de 50 kilómetros.

—El hijo de nuestro buen amigo el conocido ciclista don Adolfo Gonzalez, encontró bastante aliviado de la enfermedad que padece. Nos alegramos.

—De París: Se ha corrido un math de 50 kilómetros en el velódromo del «Paré del Princes» entre Armstrong, Tom Linton, Bonhowsy y Champion, que llegaron por este orden, haciendo el primero las siguientes velocidades: Los 23 kilómetros los cubre en 23'35" los 30 kilómetros, en 35'11" 45 los 40 kilómetros, en 46'54" 315 y los 50 kilómetros, distancia que se disputaba en 58'42" 415. La carrera fué rica en incidentes, pues averiándose las máquinas a los entrenadores, tuvieron algunos carreristas y entre ellos Tom Linton, que dar tres vueltas solo.

En el mismo velódromo corrióse el día 23 del actual entre Armstrong, Walter y Bonhous un math de 100 kilómetros.

Esta carrera, que al principio despertó bastante interés entre los aficionados parisenses, no dió el resultado que se esperaba

por retirarse al kilómetro 30 el corredor Armstrong. Sin embargo, Bonhous continuó luchando con Walter cubriendo los 100 kilómetros en dos horas 14'0".

De política local

La Opinión, en su número de hoy, hace el siguiente descarte de los nombres de los 45 vocales que según otro colega forman el comité liberal de la provincia para deducir en bucha lógica que la mayoría del mismo forman los 15 firmantes de la protesta contra el acto de citación sin estar autorizado por el presidente señor marqués de Paradas.

He aquí el análisis: «Desde luego hay que eliminar a los señores Palomo, La Rosa, Calvo de León y marqués de Jerez de los Caballeros, porque tres son diputados y no van a intervenir en la política sevillana, y uno porque no llegó a ser diputado.

Quedan, pues, 41. Rebajamos de estos los cinco borbollistas, ó sean los señores Borbolla, D'Angelo, García Guerra, del Río y Camino.

Quedan 36. De ellos, 11 no han asistido nunca a las sesiones del comité; pero son casi en su totalidad conocidos adictos al señor Sagasta, reconocen también la jefatura del señor marqués de Paradas y la autoridad del comité.

Entre estos 11 hay algunos alejados de la política activa. He aquí los nombres de los 11: Señores Martínez de Tejada, Calatrava, Liera, Zugasti, conde de Santa Bárbara, Lopez y Lopez, Cruz (don Pablo), Parias, Montejo, Ayala, Sarga (don Eduardo). Solo uno de ellos reside en Sevilla.

Rebajando de estos treinta y seis esos once que no asistía al comité, quedan veintinueve.

Los veintinueve son adictos también al señor Sagasta y veintinueve a la jefatura del marqués de Paradas. A este no hemos de incluirlo entre los adictos a su persona.

Hé aquí los nombres de los veintinueve: Señores marqués de Paradas, Ramos Calderón, La Bastida, Heraso, Atienza (don Mariano), Cuellar, Bermúdez Reina, Fuentes Cantillana, Molina, Gallardo, Puente y Cuevas, F. de Floranes, Iribarren, Pozo, Romero Sanchez, Moreno Vazquez; estos firmantes de la protesta de la convocatoria y los señores Ruiz Martínez (don Francisco, don Cándido y don Ventura), Silva, Peralta, Morales y Gutierrez, Polo de Lara (en Filipinas), Aguilera, y Sanchez Lozano (en Guadalupe).

Estos últimos no la han firmado, pero no hay que dudar que son adictos también.»

EL AÑO TAURINO

No han sido suficientes los revases de la fortuna para que este año, como los anteriores, se haya verificado en España un número fabuloso de corridas de toros.

Según datos publicados por el reputado escritor taurino de la corte don Leopoldo Vazquez y otros, que tenemos a la vista, el número de corridas de toros efectuadas en España, Francia y Portugal, ascienden a 282.

La primera se verificó en la plaza de Cadix el 13 de Febrero con ganado de Cámara, estoqueado por los diestros Guerra y Bombita.

En las plazas que mayor número de funciones se han dado, son: Madrid 31, Sevilla 10, Barcelona 9, Bilbao 8, Valladolid 7, Valencia y Zaragoza 6, San Sebastián 5, Murcia, Málaga, Jerez y Pamplona 4, Albacete, Córdoba, Gijón, Granada, Salamanca, Santander y Victoria 3.

En Francia las plazas que mayor número de corridas dieron, son: Tolosa 8, Nimes 7, Beziers 6, Burdeos 5 y Marsella y Bayona 3. En Portugal figuran: Lisboa con 20 y Figueira de Fox con 4.

El número de toros estoqueados en España y Francia alcanza a 1.462, lidiados en la forma siguiente: Por matadores de cartel, 1.409; por sobresalientes ó medios espadas, 45; y vueltos al corral por diferentes causas, 11.

Los diestros que han figurado en las corridas a que se hace referencia, son: Hermosilla, 1 corrida, mató 2 toros; Mazzantini, 34, 64; Valentín, 1, 1; Guerrita, 74, 178; Cacheta, 3, 9; Torerito, 7, 14; Lagartijo, 37, 88; Miñoto, 53, 139; Bonarillo, 16, 35; Pepete, 7, 18; Reverte, 59, 131; Fuentes, 51, 115; Quinito, 16, 46; Faico, 8, 12; Bombita, 61, 128; Litri, 8, 17; Algabeno, 36, 88; Villita, 22, 58; Parrao, 27, 56; Conajito, 21, 46; Padilla, 20, 42; Pepelillo, 12, 33; Bolo, 8, 15; Goreté, 3, 6; Guerrerito, 17, 43; Mr. Robert, 3, 8; y Jarana, 1, 1.

Los ganaderos que dieron mayor número de toros para dichas corridas, son: Cámara 86, Veragua 84, Salfido 72, Carrero 65, Ibarra 59, Moreno Santamaría 56, Muruve 55, Miura y Adalid 48, Anastasio Martín 43, Pablo Romero 37, Sarga 31, Benjumea y viuda de Concha y Sierra 30, siguiendo a éstos los ganaderos Aleas, Diaz, Espoz y Mina, Flores, Lopez Navarro, Lizaso, don Vicente Martínez, Otaolaurruchi, Penez de la Concha y Hernandez.

De todos ellos, fueron quemados por mandos, 33.

Como sobresalientes ó medios espadas han figurado en dichas corridas: Paco Fabrito, Chato, Gonzalito, Rolo, Leonar, Velasco, Corcilo, Jerezano, Perdigón, Bebe-chico, Berrioches, Sevillano, Lobito, Bombita chico, Manens, Chico de la Balsa, Españolito, Machaquito, Lagartijo, Potoco, Torerito, Gallito, Bocanegra, Murcia, Págueta y Carrasco.

En Madrid, a más de las 31 corridas de toros, se han verificado 20 novilladas y en Sevilla 12.

Noticias locales

Con motivo de ciertas amenazas de interpelaciones en la sala capitular, se ha dicho que ha estado a punto de surgir un lance de honor entre dos concejales de este Ayuntamiento. Por fortuna, la cosa no ha pasado a mayores; pero se teme que de insistir en su propósito el que ha anunciado la interpelación, sea inevitable un rozamiento serio. Desearíamos que así no sucediera.

Para resolver en el asunto de la multa impuesta al empresario de la corrida de toros efectuada el domingo, ha determinado en su reunión de anoche la comisión de Toriles abrir una información para depurar los hechos en toda su extensión.

Esta mañana ha fallecido el teniente de navío don Francisco Toledo y Cadaval, D. E. P.

Hemos recibido el primer número de La Regeneración Nacional, continuación de La Unión Nacional y El Orden, y defensor de la política que sustenta el general Polavieja. Agradecemos el saludo que dedica a la prensa y le deseamos muchas prosperidades.

—Nuestro querido colega La Andalucía, en su sección editorial publica un artículo titulado Programa definido; adhiriéndose al Manifiesto del general Polavieja.

El diputado provincial señor Héctor y Abreu ha regresado hoy de Madrid. Al interrogarle sobre lo que en las altas esferas se dice de la actual política sevillana, el señor Héctor, que ha conferenciado con algunos ministros y con el presidente del Consejo, muéstrase muy reservado. Hoy ha tenido una entrevista con el señor Heraso. Con el mencionado hombre público ha llegado también su hijo don Juan Héctor.

Esta mañana ha marchado al inmediato pueblo de Mairena del Aljarafe el capellán de las Hermanitas de los pobres don Manuel García Bernal, donde predicará en la solemne función que dicho pueblo celebra en honor de su patrona la Virgen del Rosario.

El día 6 del mes actual se efectuará en la comandancia de marina de este puerto el acto de la declaración de los inscritos disponibles que han de ingresar en el servicio de la armada el año próximo.

Durante el mes de Octubre próximo pasado se han practicado en la casa de socorro de San Lorenzo, las siguientes curaciones: Lesionados: Varones a mano airada, 37; casuales, 86; mujeres a mano airada, 21; casuales 34; total, 178. A la consulta pública han asistido 317 varones y 410 mujeres, dándose un total de curaciones de 4.339.

La inauguración de la temporada de rifas de gallos anunciada para hoy, se ha suspendido por no contar la empresa con la correspondiente autorización del Gobierno civil, quedando aplazada para el próximo domingo. La junta de la sociedad ha quedado constituida en la forma siguiente: Presidentes, don Manuel Mon, don José Beldolla y don Antonio Ramos; diputados, don Antonio Reina, don Juan Dulce, don Manuel Tristán, don Gaspar Erisón y don J. C.

Los conservadores de la Diputación votarán la candidatura aceptada por el comité liberal de la provincia en su última reunión. Así nos lo asegura persona que debe estar bien enterada.

Han sido destinados al segundo cuerpo de ejército el comisario de Guerra de segunda clase don Juan Gazapo y los oficiales terceros don Rafael Paente, don José Bel y don Antonio Montañes.

En la farmacia de don Manuel Delgado, Tetuan 20, se ha recibido un curioso aparato denominado Inhalador Giner Año para el tratamiento y curación de las enfermedades de las vías respiratorias por medio de los vapores medicinales. Según noticias, con estos aparatos, muy conocidos en España y América, se han obtenido notables curaciones en los catarros de pecho y garganta, bronquitis, tisis pulmonar, etc. Dado lo económico que resulta el Inhalador Giner Año, no es aventurado asegurar que ha de alzar en esta población un gran éxito.

En dicha farmacia se entregará gratis, a quien lo solicite, un folleto donde se consigna la opinión de los médicos más reputados de España, altamente favorable a este nuevo remedio curativo.

La cantidad recaudada por el Tesoro público de esta provincia durante el día de ayer ascendió a 977.312'24 pesetas, correspondiendo a derechos reales 141.681'14, a contribución territorial rústica 300.316'92, a ídem urbana 75.885'66, a ídem industrial 23.809'26, a recargos municipales por contribuciones 54.093'21, al impuesto de minas 12.194'46, al ídem de cédulas personales 6.443'25, al de sellos y asignaciones 1.867'74, a aduanas 0.042'86, a consumos 11.719'42, a ídem por artículos coloniales 5.721'24, al impuesto marítimo 3.115'59, a propiedades rentas 8.193'73, a ídem ventas 1.057'10, a redenciones militares 49.500, a reintegros de ejercicios cerrados 197'45, al impuesto transitorio de guerra 35.128'82, al ídem transitorio corriente 183.353'08, al ídem por resulta 1.037'62, y además recursos de Tesoro 67'27.

Anoche celebró sesión la sección de Sevilla de la Sociedad Española de Historia Natural, bajo la presidencia de don Manuel Paul. Se leyeron dos trabajos; uno de don Federico de Chaves titulado «Nuevas contribuciones al estudio de los minerales de Maro (Málaga)» y otro del señor Barras con el título de «Datos para la flora sevillana». Hicieron uso de la palabra los señores Paul, Medina, marqués de San Gil y del Mazo.

Todo enfermo del estómago que compre una caja del tan acreditado medicamento Estómago Artificial y al terminarla no haya encontrado mejoría y dadas de que esta fuese falsificada, debería remitir la tapa al Centro de Especialidades, de Barcelona, para reconocerla y ver si se trata de alguna falsificación para castigarla.

Ha sido autorizado el depositario en Benaozán de la Unión Española de Explosivos para remitir a esta capital por ferrocarril 35 cajas de pólvoras con peso en bruto de 1.200 kilogramos a la consignación de la señora viuda de Daguerre D'Hospital y compañía.

El gobernador de Cadix ha concedido autorización a doña María del Rosario Garvey, marquesa de San Juan, para trasladar los restos mortales de su difunto esposo desde el cementerio de Puerto Real al panteón familiar en el de San Fernando de Sevilla.

En la secretaría del ayuntamiento de Los Corrales se halla expuesto al público por término de ocho días el repartimiento de los arbitrios extraordinarios correspondientes al actual año económico.

—En la de Santiponce se encuentra también de manifiesto por igual plazo el repartimiento de consumos del presente ejercicio.

Ayer se encajonaron en la plaza de toros de Utrera 12 novillas desechos de tienda de la acreditada ganadería de don Joaquín Muruve, y que han sido adquiridas por el ganadero portugués don Luis Gama, que el pasado año compró al señor Muruve otras 18.

Odol para los dientes, Opal-Pasta para quitar manchas, y relojes con parches Wash, Depósito, Bazar de la Campana.

Procedente de París ha llegado a esta capital el señor don José Saavedra, Hospedaje en el hotel de Madrid.

En la comandancia de marina de este puerto se interesa la presentación de don Juan Cárdenas y Linares y del individuo Miguel Lopez Olea, para comunicarle asuntos de su interés.

Mañana miércoles se celebrará cabildo ordinario, a las ocho y media de la noche, para despachar los asuntos de que dimos noticia y nombrar empleados. También se dará cuenta de los siguientes dictámenes: Uno de la comisión de Beneficencia sobre la creación de una tercera farmacia, y otro de la misma comisión respecto al expediente instruido con motivo de una denuncia hecha por los practicantes de las farmacias municipales.

Ha regresado hoy a Sevilla el empresario de toros don Bartolomé Muñoz.

Los recipientes urinarios están abundando. Hoy no corría el agua en ellos. —En la calle Abades siguen abiertas las zanjias y los adoquines por allí esparcidos, causando grandes molestias a los transeúntes.

—La carretera del cementerio continúa en malísimo estado a pesar de las advertencias que a ruego del público hicimos hace varios días.

El Consejo Supremo de Guerra y Marina ha concedido pensión de 182'50 pesetas anuales a Juan Escocena Reyes y Dolores Perez Fernandez, padres del soldado fallecido en Cuba Manuel Escocena Perez.

Ha regresado de Alcalá del Río el virtuoso sacerdote don Manuel Zambrano.

Esta mañana se ha verificado en el cuartel de milicias la concentración de los quintos de esta zona; mañana tendrá lugar la recepción de soldados por los cuerpos que han de nutrirse de esta.

En la Catedral se ha celebrado hoy con gran pompa la festividad del día. La misa fué terminada en el Triunfo. El señor Arbo li ha pronunciado un discurso sagrado muy tabilísimo sobre la Bienaventuranza. El señor Spínola asistió al coro.

Han llegado a esta capital, hospedándose en casa de don Sebastian Rejano, los señores de Vega Inclán.

Los señores marqueses de Angulo, que encuentran en Londres, han llegado ayer a Biarritz.

Ayer celebróse en la iglesia de San Ildefonso una misa de Requiem por el eterno descanso del alma de la señora viuda de Gaisado.

Se encuentra muy aliviado de la fiebre gástrica, que desde hace días viene padeciendo, nuestro muy estimado amigo el joven abogado de este ilustre Colegio don Diego Benjumea. Nos alegramos.

Ha regresado a Palma del Río el señor don Sebastian Rejano.

Guantes de cabritilla y de lana para señoras, caballeros y militares. Serpés Sucesor de Prá.

Estómago Artificial.

El oficial primero de este Gobierno civil ha sido nombrado fiscal en el expediente juicio contradictorio para el ingreso en el orden civil de Beneficencia del capitán de ingenieros don Ramón Ferrero, por el inventario hecho que realizó el 22 de Julio último, salvando de una muerte cierta una niña, cuyas ropas estaban ardiendo sin que a pesar de sus voces de auxilio, se atravesara nadie a acercarse por temor a las llamas que le envolvían. El hecho tuvo lugar en el campo de instrucción y la niña es hija de la vendedora ambulante Dolores Manfredi, domiciliada en la calle Baja, número 3.

Las agencias ejecutivas de Las Cabezas de San Juan y Huelva, sacarán en subasta pública en los días 18, 21 y 25 del actual, varias fincas embargadas por débitos a la Hacienda.

Participamos al público que por opinión de varios señores médicos, la casa primera y única en su clase, pues que cumple con ventaja a las mejores de España y extranjero, ya en instrumentos de cirugía, material aséptico para operaciones, gomas, bridas en todas clases y formas y todo concerniente al ramo de ortopedia, es el dispensa alguna el Bazar «La Cruz Roja», en calle cuadrángulo-ortopédico.

Especialidad en bragueres, únicos que dan resultado, y fajas hipogástricas abdominales para señoras. Aparatos ortopédicos para las diferentes deformidades del cuerpo humano.

Consultese con los señores Coderch Hermanos, dueños del referido bazar.—S. C. Frajería, 8.—Sevilla.

Las telas de hilo para sábanas marca «Lienzo Bernés», calidad exclusiva de Mar y Compañía, son las más recomendadas por su blanqueor, duración y poco precio.

Noticias religiosas: La hermandad de Nuestro Padre Jesús del Gran Poder y María Santísima del Mayor Dolor y Traspaso celebrará en su capilla propia de la parroquia de San Lorenzo en sufragio por las almas de sus hermanos fallecidos, los siguientes cultos:

El día 2, conmemoración de los Fieles Difuntos se aplicarán por esta intención todas las misas que se celebran en los altares de la capilla.

El siguiente 3, a las ocho en punto de mañana dará comienzo una novena de Almas, durante la cual se celebrará el sacrificio.

En los viernes 4, 11, 18 y 25 tendrán lugar funciones matutinas, a las nueve, dando manifiesto en dichas solemnidades. Su Divina Magstad, y habiendo sermón que predicarán los dos viernes primeros don Antonio Romero Montes, y los segundos don Manuel García Bernal.

—La hermandad de Nuestro Padre Jesús de la Pasión y Nuestra Señora de la Merced aplicará en sufragio por sus hermanos difuntos todas las misas que se celebran en sus altares (que son de privilegio perpetuo) mañana día 2 del corriente.

El día 3, a las ocho de la mañana, empezará una novena aplicada por la misma intención, rezándose durante ella una misa.

—En la parroquia de San Andrés se celebrarán en el presente mes de Noviembre los siguientes cultos

dia de la mañana, se rezarán devotos ejercicios del mes de Animas.

El día 2 habrá misa rezada desde las cinco y media de la mañana. El mismo día darán principio los solemninos novenarios, el primero a las diez de la mañana, y en él se celebrará una misa cantada, a continuación se rezará la novena y se concluirá con un responso solemne; el segundo por la noche despues de oraciones; en él se rezará también la novena y habrá sermón que predicará el señor don José María Camacho, presbítero, cura de aquella parroquia.

Han entrado en este puerto los vapores españoles Manuel Espain, con carga general, procedente de Cadiz; Guadalquivir, con pasajeros, de Coria y la Puebla; Vizcaya, con carga general de Bonanza; Leonardo, con dinamita, de Huelva; y laúd Joven Pepita, con fruta, de Cadiz.

Han salido los vapores españoles Analfarache, con carga general, para Huelva y escalas; y Ballesteros, para Cadiz; vapores ingleses Fredrick, con mineral, para Harrogate, y Forth, con naranjas, para Caen; y balandra Aurora, con ladrillos, para Cadiz.

Vapores correos de la Compañía Trasatlántica: el Ciudad de Cadiz salió el sábado 29 de la Habana para Gibara y Cadiz, el León XIII salió el domingo 30 de Cartagena para Valencia y el Buenos Aires llegó dicho día a Manila.

SUIZO CHECO Restaurant y pastelería Serpes, 45 (Esquina Rivero) SERVICIO ESPECIAL PLATO DEL DIA PARA MAÑANA Pierna de carnero a la Bretogna

LINEA DE VAPORES CORY Servicio regular de Vapores Transatlánticos entre Sevilla y Nueva-York PARA NUEVA-YORK DIRECTAMENTE El vapor inglés RESTORMEL de 9000 toneladas, a I Lloyd's, llegará a este puerto el 12 del próximo Noviembre y empezará a recibir la carga el mismo día, saliendo el 15 del mismo.

Antes de comprar muebles visitad la casa Manuel Ramirez Alhóndiga, 1, 3 y 7.—Sevilla Sépanlo todos

Que tengo una magnífica imprenta en el espacio local núm. 29 de esta calle y que trabajo bien y barato, pues muchos creen que solo tengo la tienda de esquinas a calle de las Sierras.

FRANCISCO ALBISTO Corrales, 25 y 23.—Sevilla Mosáicos y Azulejos Pídanse catálogos Ladrillos Refractarios Antigua y acreditada marca Cowar Antonio Bayarri.—Valencia

EL SEÑOR D. Francisco de Paula de Toledo y Cadaval Teniente de Navio, condecorado con la Cruz Roja del Mérito Naval MADRID QUE FUE DE Doña María de la Concepción Gomez de la Lama ha fallecido despues de recibir los Santos Sacramentos y la bendición Apostólica

El Excmo. Sr. General Comandante de la Marina de esta provincia, su viuda, hijas, madre doña Ana María, hermano, don Salvador, don José, don Joaquín, doña María del Carmen, doña Ana María y doña Isabel, hermanos políticos don Manuel, don José, don Rogelio y don Luis Gomez de la Lama, don Carlos Frías y don Santiago de Benítez, hijos, tíos, tíos políticos, sobrinos, sobrinos políticos, primos, primos políticos, demás parientes, director espiritual y afines, ruegan a sus amigos se sirvan encomendarlo a Dios Nuestro Señor y asistir al transporte a las 10 de la mañana de la casa mortuoria, de la calle de San Fernando, el día 2 del actual a las once en punto de la mañana.

BOLETIN RELIGIOSO Santo de hoy.—FIESTA DE TODOS LOS SANTOS; Santos Cesáreo y Julian, mártires. Santos de mañana.—La Conmemoración de los fieles difuntos y San Victoriano, obispo y mártir.

Liturgia.—El oficio y misa son de la Conmemoración de los fieles difuntos, rito semidoble color blanco.

Cultos.—En las parroquias de Santa Cruz, San Andrés, San Lorenzo y Omnium Sanctorum, misa y ejercicios en honor del Patriarca San José.—Hoy todas las misas son de Requiem; los altares son privilegiados y cada sacerdote puede celebrar tres veces el Santo Sacrificio.—En la parroquia de Omnium Sanctorum concluye la novena anunciada, predicando don Rafael Rodríguez.—Continúa la novena a Nuestra Señora de los Reyes en la parroquia de San Ildefonso.

Indulgencias.—El jubileo de las cuarenta horas se gana en la parroquia de Omnium Sanctorum.—Indulgencia plenaria visitando la capilla del Pilar en la parroquia de San Pedro.

DESGRACIA EN EL TREN En la tarde del 30 salió de Cadiz el tren mixto conduciendo gran número de soldados reparados procedentes de Puerto Rico y que marchaban a sus casas en uso de tres meses de licencia.

Al llegar el tren próximo al puente de hierro de las Alcantarillas, se le ocurrió al soldado del 6.º batallón provisional de Puerto Rico, Victoriano Barreiro Alvarello, hacer una necesidad, abriendo para ello la portezuela del coche de tercera en que viajaba y bajarse al estribo, en el preciso momento que el tren entraba en el referido puente de hierro.

El Barreiro recibió un fuerte golpe en la cabeza al chocar con la baranda, cayendo al suelo sin sentido.

Al llegar el mixto a Utrera se organizó un tren de socorro que salió inmediatamente a recoger al desgraciado soldado, el que se había ocasionado tres heridas en la cabeza, calificadas de pronóstico reservado y una de gran consideración en el pie izquierdo. El Barreiro, despues de curado de primera intención, fué llevado a Utrera, en cuyo hospital se encuentra en un estado relativamente satisfactorio, dentro de la gravedad de las lesiones.

En el Cementerio

A rendir piadoso tributo a los muertos ha concurrido hoy al Cementerio número considerable de personas.

El digno capellán del campo santo había dispuesto el servicio de entrada y salida muy convenientemente, evitando el barullo de otros años.

Lo espléndido del día ha contribuido a que los caminos de la neorópolis se viesen convertidos en paseos, polizando por ellos miles de criaturas.

La nota característica es siempre este día la corona y el ramo de flores, ofrendas materiales que, además de las oraciones, depositase hoy sobre las sepulturas. Un 95 por 100 de las personas que hemos visto entrar en el Cementerio llevaban flores en las manos.

A excepción de las coronas de porcelana, que tributan dos pesetas como arbitrio municipal, las demás y los ramos de flores han entrado libremente.

Junto a la mayoría de los panteones y nichos, veíase a muchas personas que colocaban faroles y otros objetos.

En algunos panteones había verdadero derroche de adorno.

La novedad en el presente año la constituye el Cristo de bronce elevado sobre un montículo de peñas muy bien dispuestas en la rotunda central.

Es obra del malogrado escultor sevillano Antonio Susillo, como todos saben, y no por cierto de las más endebles.

Hasta entrada la noche se ha visto el campo santo muy concurrido.

Los tranvías y los coches de alquiler, situados en la puerta de la Macarena, han tenido buena ganancia con el inusitado movimiento de viajeros.

También han hecho su agosto las ventas de ambos caminos.

Los sucesos del día

Riña.—Dos individuos que se encontraban en la calle Industria entretenidos en jugar al dominó, promovieron una pendencia, resultando uno de ellos con una herida en la cabeza al agredirle su contrario con una silla.

Heridos.—En la calle de las Cruces encontrábase un niño jugando con varios otros, teniendo la desgracia de dar una caída, causando una herida contusa en la sien derecha. Fué curado en la casa de socorro de la puerta de la Carne.

En esta fué curado también el anciano Antonio Ruada, que tuvo la desgracia de ser arrollado por una caballería, resultando con una herida contusa en la cabeza y varias contusiones en la espalda y cara.

Una bronca.—Dolores García y Carmen Fernandez tuvieron esta tarde en la Resolana una acalorada reyerta, resultando ambas con erosiones en la cara y cuello. Fueron curadas en el Hospital central.

Detenido.—Por tratar de engañar a varios quintos por el procedimiento de las tres cartitas, fué detenido esta tarde un sujeto.

Casas de socorro.—En las de esta capital se han practicado durante el día de hoy las siguientes curaciones: En la de la plaza de San Francisco: Cristóbal Fernandez, herida contusa en la cabeza, producida por una pedrada que recibió en pendencia; Manuela Fuentes, extracción de un cuerpo extraño del ojo izquierdo; José Gutiérrez, herida incisa en la extremidad del dedo medio de la mano izquierda; Rafael Fernandez, herida contusa en la región temporal.

En la de la calle Cardenal: Isabel Jimenez, herida contusa en la frente, causada de una caída; Manuela Gonzalez, herida incisa punzada en la mano izquierda; Antonio Urbano, herida contusa en la cabeza; Nicolás Muñoz, herida contusa en la región parietal; Juan Moreno, herida contusa en el hombro derecho; María Ruiz, contusiones en distintas partes del cuerpo.

En la de la puerta de la Carne: Cayetano García, herida incisa en la cara dorsal de la mano izquierda; Antonio Romero, herida contusa en la sien derecha; Josefa Rico, herida contusa en la frente; Matilde Ruiz, herida contusa en la parte media de la cabeza, causada por haberle caído una tabla.

tonio Lago Gomez, reclamado por el juzgado de instrucción de aquel partido.

—La de Eoija ha detenido a dos sujetos llamados José Ortega Zurano y Ana Lago Gomez, hermana del Antonio, detenido por la fuerza del puesto de La Luisiana. Estos sujetos se presentaron en la casa de comercio de don Antonio Fernandez a hacer efectiva una letra falsa.

—La de Utrera ha detenido en el cortijo de Torres al joven de 18 años y vecino de Olvera Juan Mesa Jurado, autor del hurto de gallinas y pavos cometido en el mes de Julio de 1887 y en las inmediaciones de las casillas de Torquemada y de Vista Alegre, propiedad de la primera de don Bartolomé Delgado y la segunda de don Enrique Cuadra.

—La de La Campana ha detenido a dos sujetos apodados Jurado y Palito, autores del hurto de aceitunas y castañas, cometido en fincas de aquel término.

—Por pastoreo abusivo han sido denunciadas en Ronquillo 40 cabezas de ganado de cerda; en Castilblanco seis reses de la misma especie.

—La de Eoija ha denunciado a un sujeto por infracción de la ley de caza, ocupándole una escopeta.

Diarios Oficiales

Providencias judiciales.—Editos de los juzgados de instrucción de la Magdalena, San Vicente, Morón, Osuna y Fuente de Cantos.

Apuntamientos.—Anuncios de los ayuntamientos de Utrera, la Algaba y Badajoz.

Nuestros Telegramas

Agencia Mencheta

Crimen y suicidio

Madrid 1.º, 9 m. A las tres y media de esta madrugada se ha perpetrado un crimen en la calle Toledo.

Un sujeto de 46 años, llamado Melitón Duran, vivió maritalmente con una mujer de 50, riñendo despues.

Esta madrugada se dirija la mujer en cuestión, y un hijo suyo, a su domicilio, cuando fueron vistos por el antiguo amante. Este los insultó, disparando sobre ellos cinco tiros de revólver, produciéndoles heridas de poca importancia.

Despues del desesperado «amador» se suicidó, disparándose el restante proyectil.

Conversaciones políticas

El señor Comas

Madrid 1.º, 10 m. Hoy habla desde las columnas de El Liberal el señor Comas, y considera están en un error aquellos que afirman existen corrientes regionalistas, con la pretensión de regenerar a la patria.

El país—añade—siente necesidad de grandes economías, de igualdad contributiva, de rectitud, de justicia, de administración, de reforma, de leyes provincial y municipal y de funcionarios de buena fé.

Los periódicos

«El Imparcial»

Madrid 1.º, 10 30 m. El periódico de Gasset dice que la crisis es inevitable, siendo difícil saber lo que ocurrirá una vez ultimada la paz.

Hácese preciso salir de dudas, pues resulta imposible seguir con tal interinidad. El gobierno tiene sus días contados, y no habrá ninguna fuerza humana capaz de prorrogárselos.

«El Liberal»

Las esperanzas y optimismos del gobierno—dice—se han convertido en graves inquietudes.

Los liberales y conservadores constituyen partidos caducos; unos y otros, faltándoles tierra para pisar, derriban tabiques y ensanchan habitaciones, en tanto la casa arde desde los chimeneas a las buhardillas.

«El Globo»

La disidencia del exministro Gamazo no será buena, pero tampoco es nueva, a juicio del periódico.

Nada más absurdo que meterse en pleitos dándole de presunto heredero.

«El Tiempo»

El desenlace estaba previsto—afirma el órgano del silvelismo. Los plazos se estrechan para salir de la duda que nos agobia.

Conviene, a juicio del periódico silvelista, que sepamos llevar dignamente el golpe que nos han deparado los acontecimientos.

ejercieron educación sobre una obrera que trabajaba en la fábrica.

La benemérita intervino, replegándose ante la superioridad numérica de los huelguistas.

Sagasta en Palacio

Despachando con su majestad Madrid 1.º, 3 15 t.

Apesar de la festividad del día, el jefe del gobierno ha despachado con su majestad la reina.

El señor Sagasta le habló de las impresiones que tiene sobre los trabajos de las comisiones de París, y del resultado de la reunión de ayer.

La carta del señor Montero Ríos la espera el presidente mañana.

Protesta de Alas

Madrid 1.º, 4 15 t. El escritor militar don Genaro Alas, ha dirigido una carta al jefe del gobierno protestando de que él haya firmado la carta de adhesión a Gamazo.

Dice el conocido escritor que despues de poseer el cargo para que le nombró el ministro disidente, se cree obligado a seguir con los liberales.

Contra la peste

Madrid 1.º, 5 t. El gobierno ruso ha dado severas órdenes al gobernador de Turkestan para que adopte medidas para impedir la propagación de la peste bubónica.

Se apelará al fuego para destruir las aldeas infestadas.

Francia é Inglaterra

Madrid 1.º, 5 15 t. La prensa inglesa dice que aunque los franceses abandonen a Fashonda, siempre quedarán pendientes las actuales cuestiones sobre los territorios del valle superior del Nilo, territorios sobre los que no pueden fijar condiciones los ingleses.

La Gran Bretaña está dispuesta a afirmar la ocupación de Egipto.

Muerta por un tren

Barcelona 1.º, 5 15 t. En la vía férrea de Villanueva, el tren que se dirija al cementerio nuevo, arrolló a una mujer, mutilándola ambas piernas.

Novillos en Madrid

Madrid 1.º, 4 15 t. Con buena tarde y media entrada, órrense esta tarde tres toros de Vergaras y tres de Udaeta, toroando Machaquito y Lagartijo chico.

Primero

Es un becerrote cornalón y con voluntad. Aguantó seis puyazos y da tres caídas, no matando ningún caballo.

La faena es muy aplaudida. Machaquito pasa de cerca, y muy lucido. El toro que está incierto, achucha, haciendo una colada al matador.

Este coje una estocada contraria, y despues, otra superior. (Palmas). La faena es muy aplaudida. Machaquito ha sido valiente, pero apresurada.

Intenta el descabello y no lo consigue. Termina con media estocada caída. (Palmas y sisos).

Segundo

A la salida, hácele el primer quite, lanceándolo con lucimiento, Lagartijo chico, (Palmas). Cinco mojaditas aguantó y dá dos caídas. Manera y Chiquitín cuelgan dos pares y medios.

Manera deja uno superior. El toro incierto se revuelve. Lagartijo chico lo pasa, tapándole la huida, muy reposadamente. Coje un pinchazo.

Acaba con una gran estocada saliendo cojido y volteado. Levántase al parecer ileso. (Ovación.)

Tercero

Mayor de tamaño y de preciosa lámina. La plaza es un verdadero lío. Lagartijo chico continúa en la plaza, a pesar de la cogida.

Los picadores portanse pésimamente. Con voluntad y poder toma seis picotazos, derriba tres caballeros y descripta un peneco. Machaquito y Gordo colocan tres pares. Machaquito, despues de pocos pases, deja media estocada baja. (Palmas y sisos).

Cuarto

Como el primero, es un becerrote. Arma se el gran lío en la plaza.

coja media pasada, un pinchazo alto, otro jugado y despues media.

Los enterradores ayudan a bien morir al bicho. Resumen El ganado, en conjunto, bravo y manejable. Los lidiadores voluntariosos y el público satisfecho.

Diario taurino

Ayer se encajonaron en el Empalme los toros destinados para la corrida del domingo próximo en el circo valenciano.

Los toros pertenecen a la vacada de don Antonio Halcón.

Mañana sale para Valencia el espada Antonio Montes, en cuya plaza toreará el domingo, día 6.

Esta corrida es muy esperada por los aficionados de la ciudad del Turia, quienes se prometen un gran festival taurino.

En él serán estoqueados ocho toros en plaza alternada a un tiempo, Fabrice con Félix Velasco, y Alvaradillo con Montes; mas habiéndose deshecho en parte la combinación con la cogida de Alvarado, creese ocupará su lugar el valiente Finito, que parece el más indicado.

El domingo 13 hará su debut en la plaza de Madrid el ya famoso Antonio Montes, que tan traído y llevado ha sido por los aficionados de esta tierra.

Esperábase con verdadera ansiedad el resultado de esta corrida, su trabajo en el corte, y la opinión de aquellos inteligentes.

Avisos oficiales

Orden de la plaza del 1.º de Noviembre de 1888. Servicio para el día 2 de Noviembre. Jefe de día el comandante de Granada don Vicente Amillategui.

Hospital y provisiones el capitán de artillería don Antonio Acuña. Parada: Granada un segundo turno. De orden de S. M.—El comandante de saguano Mayor Antonio Baeza.

Sección de espectáculos

FUNCIONES PARA HOY TEATRO DE SAN FERNANDO.—Compañía dramática.—A las tres y media, D. Juan Tenorio.—A las ocho, D. Juan Tenorio.

TEATRO DEL DUQUE.—Compañía cómico-lírica.—A las siete, El burlador.—A las ocho, La guardia amarilla.—A las nueve, El primer resaca.—A las diez, La violeta.—A las once, Viento en popa.

TEATRO CERVANTES.—Compañía dramática.—A las ocho y media, D. Juan Tenorio.

FUNCIONES PARA MAÑANA TEATRO DE SAN FERNANDO.—Compañía dramática.—Quinta de abono.—A las ocho, D. Juan Tenorio.

TEATRO DEL DUQUE.—A las siete y media, Los Aparecidos.—A las ocho y media, debut de la primera tiple srta. Gomez, del barítono Sr. Olmos y del galán cómico Sr. Corbelle, Campanero y sacristán.—A las nueve y media, La zarzira.—A las diez y media, El burlador.

Boletín comercial

Matadero de cerdos Existencia anterior 160. Entrados en este día, 31. Han salido para el consumo, 67; de tránsito, 0. Quedan para el inmediato día 127.

Los cerdos vendidos han pesado 6995 kilogramos. Precio por pesetas de 1'57 á 1'62.

Matadero

Reses cortadas en el día de hoy: 3 toros, 1 buey, 20 vacas, 2 novillos, 4 atreiros, 11 orales, 17 afojos, 9 terneros, 92 carneros, 00 machos, 10 ovejas, 00 cabras. Las reses cortadas han pesado 8 435'918 kilogramos.

Precios para el entrador: Toros, bueyes, vacas y novillos, de 1'30 á 1'50; atreiros, orales y afojos, de 1'50 á 1'60; terneros, de 1'65 á 1'75; carneros, machos, ovejas y cabras de 1'00 á 1'25.

Precios al público: Reses mayores, de 1 á 1'60; ternera, de 2 á 3'50; carnero y macho oveja y cabra, de 1 á 1'40.

Mercedo de certeras de Sevilla

Table with 3 columns: CLASES, Precios reales, Medio de pases. Rows include Afrecho rebasa, fino, basto, Alpiete, Alramones, Alverjones, Ayona negra, Idem rubia, Cabamones, Carrillas, Cobada del país, Idem extremada, Centeno, Escoba, Garbanos gordos, Id. regulares, Id. medianos, Gujías, Habas tarragonas, Id. mazañanas, Id. obicás, Harina de primera, Id. de segunda, Id. de tercera, Haris, Mijo, Panizo, Sémola, Trigos barbilla, Id. blanquillo, Id. cerrados, Id. mescalilla, Id. platonos, Id. tremés, Yeros, Zaina.

Sección amena

Jeroglífico



El primero quiebra un gran par y el segundo otro de frente, magnífico. (Ovaciones). La finta cumple. Machaquito cambia con la muleta recogida. Despues da una estocada a la atmósfera. Mas tarde un pinchazo. Luego una buena, y por último, otra estocada superior, entrando desde bien cerca. (Muchas palmas).

Sexto

Se repiten las palmas a Machaquito. El último de la tarde es blando. Aguantó seis acosones, da dos caídas y acaba con una española. Gordo y Manchiquito cumplen. Lagartijo chico, despues de pocos pases,

En la cuarta plana Lotería Nacional.

LOTERIA NACIONAL

Sorteo del 31 de Octubre de 1898

Premiados con 300 pesetas

Decena

Centena

Mil

Diez mil

Veinte mil

Treinta mil

Cuarenta mil

Cinuenta mil

Seisenta mil

Setenta mil

Ochenta mil

Noventa mil

Cien mil

Veinte y cinco mil

Treinta y cinco mil

Cuarenta y cinco mil

Cinuenta y cinco mil

Seisenta y cinco mil

Setenta y cinco mil

Ochenta y cinco mil

Noventa y cinco mil

Cien y cinco mil

Veinte y seis mil

Treinta y seis mil

Cuarenta y seis mil

Cinuenta y seis mil

Seisenta y seis mil

Setenta y seis mil

Ochenta y seis mil

Noventa y seis mil

Cien y seis mil

Veinte y siete mil

Treinta y siete mil

Cuarenta y siete mil

Cinuenta y siete mil

Seisenta y siete mil

Setenta y siete mil

Ochenta y siete mil

Noventa y siete mil

Cien y siete mil

Veinte y ocho mil

Treinta y ocho mil

Cuarenta y ocho mil

Cinuenta y ocho mil

Seisenta y ocho mil

Setenta y ocho mil

Ochenta y ocho mil

Noventa y ocho mil

Cien y ocho mil

Veinte y nueve mil

Treinta y nueve mil

Cuarenta y nueve mil

Cinuenta y nueve mil

Seisenta y nueve mil

Setenta y nueve mil

Ochenta y nueve mil

Noventa y nueve mil

Cien y nueve mil

Veinte mil

Treinta mil

Cuarenta mil

Cinuenta mil

Seisenta mil

Setenta mil

Ochenta mil

Noventa mil

Cien mil

Veinte y cinco mil

Treinta y cinco mil

Cuarenta y cinco mil

Cinuenta y cinco mil

Seisenta y cinco mil

Setenta y cinco mil

Ochenta y cinco mil

Noventa y cinco mil

Cien y cinco mil

Veinte y seis mil

Treinta y seis mil

Cuarenta y seis mil

Cinuenta y seis mil

Seisenta y seis mil

Setenta y seis mil

Ochenta y seis mil

Noventa y seis mil

Cien y seis mil

Veinte y siete mil

Treinta y siete mil

Cuarenta y siete mil

Cinuenta y siete mil

Seisenta y siete mil

Setenta y siete mil

Ochenta y siete mil

Noventa y siete mil

Cien y siete mil

Veinte y ocho mil

Treinta y ocho mil

Cuarenta y ocho mil

Cinuenta y ocho mil

Seisenta y ocho mil

Setenta y ocho mil

Ochenta y ocho mil

Noventa y ocho mil

Cien y ocho mil

341 365 399 423 436 454 462 478 488

505 506 528 541 552 604 631 648 663

682 732 733 735 798 939 956 963 975

980

086 044 052 064 065 111 115 128 135

143 157 163 208 230 249 268 273 286

291 320 325 363 382 3-8 405 403 460

453 506 522 523 537 547 553 561 578

624 628 640 656 658 680 661 710 723

724 738 774 801 822 906 918 945 963

974

044 070 090 092 103 104 138 141 145

146 162 165 301 309 377 418 419 421

427 483 493 503 544 577 612 643 669

685 691 711 717 763 822 831 835 896

920 921 931 933 935 948

049 084 087 088 142 189 198 208 223

225 284 376 414 442 462 476 488 501

526 554 563 572 576 580 581 632 672

710 747 762 783 794 822 827 830 867

911 963 999

003 003 017 039 070 074 091 131 137

164 175 176 190 251 292 339 342 347

349 363 367 420 464 465 472 512 539

583 595 598 609 636 748 769 760 788

829 832 852 891 955 968

024 026 028 030 047 055 090 096 121

172 186 212 224 252 287 290 316 351

412 477 495 503 511 522 528 597 598

600 667 701 763 785 787 830 845 898

899 941 970

032 057 062 069 090 118 161 230 257

294 317 320 324 344 355 382 392 422

454 500 543 547 564 576 581 599 607

613 625 665 675 732 758 784 812 833

905 924 980 933 976

004 014 019 130 189 202 219 234 266

307 322 329 443 444 445 450 466 484

4-7 514 577 584 588 610 623 646 667

785 786 815 818 864 873 884 897 907

915 942 944 947

017 027 049 069 096 103 123 137 157

175 193 202 207 274 447 448 449 491

542 577 589 591 593 651 661 662 712

776 793 813 826 848 865 871 873 883

901 931 932 944 978

042 112 155 197 205 208 279 280 288

377 379 416 432 478 513 527 552 616

619 644 748 759 773 774 818 819 865

899 935 998

031 037 048 154 182 193 234 257 272

311 356 366 378 403 460 467 471 486

487 520 621 662 689 696 760 765 818

812 863 865 993

041 060 066 069 092 113 207 217 221

239 295 304 318 342 391 427 496 501

510 523 540 572 592 626 629 630 656

706 756 758 796 897 908 909 916 963

980

052 064 080 124 130 138 212 281 307

331 373 404 420 431 432 444 488 495

501 533 551 560 562 579 598 623 624

625 678 696 724 784 816 847 875 876

880 919 932

000 018 103 121 155 250 270 281 304

325 326 395 400 407 432 474 475 497

508 545 551 555 573 593 624 637 641

645 650 669 682 709 733 743 755 764

809 827 833 839 865 872 904 929 933

947

024 166 170 185 192 197 205 213 222

233 259 278 301 353 383 395 410 426

431 433 446 468 497 511 576 580 600

618 661 705 777 795 831 858 884 887

937 940 986

049 052 057 082 084 120 129 145 164

173 267 277 380 406 470 493 496 497

526 527 538 545 554 557 603 612 648

657 678 736 808 883 885 885 899 906

914 937 962 995

004 010 042 048 052 055 067 087 110

125 162 202 208 228 228 283 289 316

318 341 345 408 429 496 407 508 527

546 581 692 628 632 636 641 652 637

709 735 740 775 802 808 809 817 862

867 950

014 632 066 070 082 089 112 157 167

174 195 228 226 230 264 272 359 358

365 379 396 404 435 461 466 468 490

502 577 587 603 632 636 633 678 691

826 862 889 918 976 983

047 075 113 137 176 219 237 259 261

268 272 331 343 345 380 407 4 8 450

463 458 514 543 570 666 690 714 791

802 816 822 834 844 900 905 982 983

001 036 022 057 028 019 050 079 187

188 190 259 302 321 358 362 357 446

482 483 510 546 614 630 714 723 779

786 792 859 901 920 932 937 951 984

992 997

023 037 044 046 051 054 071 117 146

177 219 233 264 275 280 299 307 332

375 397 439 453 456 458 461 478 481

527 537 565 567 576 590 585 593 606

608 615 624 686 714 719 73 767 780

857 913 928 947 943 963 964 976 981

994

023 097 110 151 153 172 184 210 213

217 228 218 269 281 311 313 327 346

353 362 364 372 417 462 473 474 489

503 588 648 650 674 677 765 776 788

736 790 880 947 984

083 065 069 105 131 136 156 179 189

237 247 320 389 406 446 455 470 475

494 503 506 525 568 617 627 667 696

697 729 751 776 789 811 845 849 857

863 881 899 953 972 984

018 038 085 109 118 199 215 258 281

364 372 387 393 415 434 436 450 470

543 549 565 000 643 644 700 730 766

776 795 835 894 915 945 958 962

011 081 052 092 111 117 118 120 121

189 168 173 183 190 205 263 287 291

294 329 387 395 434 450 455 482 487

491 623 639 667 693 746 748 758 774

788 795 800 812 831 931 942

016 081 032 045 102 130 137 163 170

173 182 242 257 274 289 299 301 311

322 328 337 370 375 399 473 530 533